



CLAUSURA VII EDICIÓN “GRADUADO SOCIAL. AULA PRÁCTICA”

Este lunes 12 de junio, coincidiendo con los primeros exámenes de la antigua Selectividad, llamada ahora EBAU, (Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad) clausurábamos la VII edición de “Graduados Social. Aula Práctica”. Una acción formativa organizada por el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla en colaboración con la Cátedra de Empleo y Protección Social de la UMA y la FEST y por la

que ya han pasado casi dos centenares de alumnos.



El acto comenzaba con las palabras de la coordinadora de Aula Práctica,

, quien iniciaba su

intervención afirmando que

. Por

otro lado, mostraba su satisfacción porque

. Sus palabras finales eran de

agradecimiento a todo el cuadro de profesores y colaboradores, pero especialmente para la Graduada Social porque



El presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla, _____, agradecía la colaboración desinteresada a todos los que hacen posible Aula Práctica y recordando que



añadía que

Por su parte la decana de la FEST, _____, no podía ocultar su felicidad por acompañarnos un año más asegurando que esta titulación engancha y que la gran mayoría de sus alumnos no dudaría en repetir esta opción como su futura profesión.



El 14 de diciembre la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo (FEST) acogía la inauguración de la VII edición de Aula Práctica. Graduado Social. Ciento sesenta y cuatro horas lectivas que nacían con la ilusión de ayudar a 31 alumnos más a complementar sus estudios con una apuesta formativa eminentemente práctica. Felicidades a todos. Comenzamos a trabajar en la octava.
